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新入社員だけでなく、長年働いてきた社員にも報いるべきだ！ 

値上げラッシュに賃上げが全く追いついていない。社友会会員、組合員 

所属に関係なく全員がそう思っている。 

世の中の賃上げから見ると JRは大企業の中では大きな賃上げをしていない！ 

働く者をもっと大切にするべき！労働実感・生活実感に対して、明らかに

ベアに格差はいらない！みんな同じだけ苦労しているから一律で上げろ！ 

社員をただのコマとして見るのではなく、一緒に会社をつくっている

社員として見るべき！ 

人員不足も続いているのに更に仕事を増やされて辛い。 

社員を騙してパワハラ、暴行する会社を許さない。生活できないとい

う声に満額回答で答えるべきだ！ 

賃上げ率は連合平均や大企業（経団連）平均を下回っている。過去に突出感

を出さないと交渉で言っていた。突出感どころかマイナスなのは意味不明。 

働き度は過去最大になっている。賃上げも過去最大で満額回答で答えるべき。 


